

## 1 Classic Sudoku – 26 Punkte

		9	4		8	7		
			3		9			
A →	1							8
	2	3					1	7
	8	5					2	6
B →	6							1
			8		2			
		3	9		1	4		

Trage Zahlen von 1 bis 9 ins Gitter ein, so dass jede Zahl genau einmal in jeder Zeile, in jeder Spalte und in jedem fettumrandeten 3×3-Gebiet vorkommt.

*Enter numbers from 1 to 9 into the grid, so that each number appears exactly once in each row, column and outlined 3×3 region.*

## 2 Classic Sudoku – 30 Punkte

A →				4				
			5		3			
			8	6				2
		5	1					
					7	3		4
						6		
					2		1	8
	3	4						
B →								

Trage Zahlen von 1 bis 9 ins Gitter ein, so dass jede Zahl genau einmal in jeder Zeile, in jeder Spalte und in jedem fettumrandeten 3×3-Gebiet vorkommt.

*Enter numbers from 1 to 9 into the grid, so that each number appears exactly once in each row, column and outlined 3×3 region.*

### 3 Diagonal Sudoku – 24 Punkte

	5						1	
6		8				7		3
	3						5	
A →								
			2	7	8			
B →								
	4						2	
	2		6		8		1	4
	8			1			7	

Es gelten die Standard-Sudoku-Regeln. Auf den beiden markierten Diagonalen muss ebenfalls jede Zahl genau einmal vorkommen.

*Apply Classic Sudoku rules. On both marked diagonals each number must appear exactly once as well.*

### 4 Odd or Even Sudoku – 39 Punkte

				9				
A →								
	7			1				2
	3		8	2	5			4
				3				
	2		9	4	7			5
	6			5				3
B →								
	4			8				1

Es gelten die Standard-Sudoku-Regeln. Innerhalb jedes 3×3-Gebiets sind die Zahlen in grauen Feldern entweder alle gerade oder alle ungerade.

*Apply Classic Sudoku rules. Within each 3×3 region, all numbers in shaded cells are even or all numbers in shaded cells are odd.*

## 5 XV Sudoku – 42 Punkte

A →		V					
B →		X		X			
		X		4			
	2	X					8
					V		X
			X				
			V	X	X		X
		7					6
	X					X	V
		X		X	V		

Es gelten die Standard-Sudoku-Regeln. Befindet sich zwischen zwei waagrecht oder senkrecht benachbarten Feldern ein X, so muss die Summe der Zahlen in diesen beiden Feldern gleich 10 sein; bei einem V muss die Summe der beiden Zahlen gleich 5 sein. Ist kein Symbol vorhanden, so darf die Summe weder gleich 10 noch gleich 5 sein.

*Apply Classic Sudoku rules. A letter X between two horizontally or vertically adjacent cells indicates that the numbers in those cells have sum 10; a letter V indicates a sum 5. If there is no letter, the sum cannot be 10 or 5.*

## 6 Fortress Sudoku – 44 Punkte

A →	7							
	9							
	3							
B →	6							
	5				1	2	3	
			1				4	
					7	6	5	
	1				8			
					5	1	2	

Es gelten die Standard-Sudoku-Regeln. Überall, wo ein graues und ein weißes Feld waagrecht oder senkrecht aneinander grenzen, muss die Zahl im grauen Feld größer sein als die Zahl im weißen Feld.

*Apply Classic Sudoku rules. Wherever a grey cell and a white cell are horizontally or vertically adjacent, the number in the grey cell must be larger than the number in the white cell.*

## 7 Killer Sudoku – 64 Punkte

B  
↓

A →

10	21				21			10
		21	11	11	9	15		
30								30
	16				11			
	30							
	10			18	12			
	9		10		10	19		
20							10	
	20			21				

Es gelten die Standard-Sudoku-Regeln. In jedem mit gestrichelten Linien gekennzeichneten Käfig ist die vorgegebene Zahl links oben gleich der Summe der Zahlen im Käfig. Innerhalb eines Käfigs darf keine Zahl mehrfach vorkommen.

*Apply Classic Sudoku rules. For each cage marked with dashed lines, the number given in the top left is equal to the sum of all numbers in the cage. Within each cage, a number cannot appear more than once.*

## 8 Position Sums Sudoku – 64 Punkte

A →

B →

			6	14	9	12	7	16		11
			13	9		15	6	11	6	15
3										
9										
7										
8	7									
10										
7	13									
4	16									

Es gelten die Standard-Sudoku-Regeln. Die Zahlen außerhalb des Gitters haben folgende Bedeutung: Eine Zahl auf weißem Hintergrund direkt neben dem Gitter gibt die Summe der ersten beiden Zahlen der entsprechenden Zeile oder Spalte an. Eine Zahl auf grauem Hintergrund gibt die Summe der Zahlen an X-ter und Y-ter Position in der entsprechenden Zeile oder Spalte an, wobei X und Y die beiden ersten Zahlen dieser Zeile oder Spalte sind.

*Apply Classic Sudoku rules. The numbers outside the grid have the following meaning: A number on white background directly adjacent to the grid indicates the sum of the first two numbers in the respective row or column. A number on grey background indicates the sum of the numbers in  $X^{\text{th}}$  and  $Y^{\text{th}}$  position in the respective row or column, with X and Y being the first two numbers in this row or column.*

